

DOSSIER DE PRESSE

JUIN 2021



CONTENU DU DOSSIER DE PRESSE

JUIN 2021

COMMUNIQUÉS DE PRESSE

Relancement de SMS Lausanne à la MSI - Décembre 2020 / Mis à jour juin 2021

- Sports Management School,
un nouveau souffle pour l'école internationale de Sport Business

Annonce de la journée Portes Ouvertes - Mai 2021 / Mis à jour juin 2021

- Sports Management School,
l'école qui transforme les passions pour le sport en métiers d'avenir

Visite du campus - Juin 2021

- Mat Rebeaud fait visiter le campus de l'école
Sports Management School (SMS) Lausanne

INFORMATIONS GÉNÉRALES

- La vision pédagogique de SMS Lausanne
- Les formations de SMS Lausanne
- SMS Lausanne est implantée à la Maison du Sport International
- La direction de SMS Lausanne
- Informations pour les médias



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RELANCEMENT DE SMS LAUSANNE À LA MSI

DÉCEMBRE 2020 - MIS À JOUR JUIN 2021

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR, SPORT BUSINESS MANAGEMENT, MÉTIERS DU SPORT

Sports Management School, un nouveau souffle pour l'école internationale de Sport Business

Nouveau campus, nouveaux programmes, nouvel élan. Créée en 2015 à Lausanne, SMS Lausanne prend son autonomie en Suisse : un nouveau souffle pour mieux accompagner l'essor du Sport Business et de ses besoins. L'école se recentre sur sa promesse 100% Sport Business et s'installe à la Maison du Sport International avec l'ambition d'immerger directement ses étudiants dans un environnement professionnel dédié au sport.

Ce nouvel élan s'appuie sur la société SMS SWITZERLAND, présidée par François Fragnière, grand connaisseur de l'univers sportif où il a toujours œuvré et entrepreneur à succès. Dirigée par Valérie Atkinson et Olivier Beyeler, l'école bénéficiera aussi de l'expertise de Sergei Aschwanden, Député du Grand Conseil de l'État de Vaud, conseiller spécial de SMS Lausanne.

Le nouveau projet SMS Lausanne, longuement pensé et préparé avec les équipes de SMS International, est marqué par son installation à la Maison du Sport International (MSI), complexe unique appartenant à la ville de Lausanne, au canton de Vaud et au Comité International Olympique (CIO). La MSI réunit sous un même toit plusieurs des principaux acteurs de l'administration sportive internationale. Notamment les sièges d'une trentaine de fédérations et organisations sportives internationales et une vingtaine d'entreprises actives dans le domaine du sport.



Ce nouvel élan sera supporté par de nombreux professionnels, personnalités, entreprises et organisations de la planète sport. Une pédagogie peer-to-peer proposera des formats de formations variés construits sur quatre piliers principaux: marketing, communication, distribution; événementiel sportif; gouvernance du sport et management; innovation et créativité.

SPORTS MANAGEMENT SCHOOL LAUSANNE est une école de la division formation et Universités du Groupe Planeta. Toutes les informations sur : sports-management-school.ch.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANNONCE DE LA JOURNÉE PORTES OUVERTES

MAI 2021 - MIS À JOUR JUIN 2021

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR, SPORT BUSINESS MANAGEMENT, MÉTIERS DU SPORT

Sports Management School, l'école qui transforme les passions pour le sport en métiers d'avenir

Samedi 5 juin, journée Portes Ouvertes, Sports Management School (SMS) propose de faire découvrir le Sport Business et ses carrières. Créée en 2015 à Lausanne, SMS établie à la Maison du Sport International, propose des formations dans ce secteur dynamique, innovant et en croissance. Terrain de passions, le sport offre un choix infini de métiers passionnants.

La journée Portes Ouvertes de SMS Lausanne est une occasion de venir découvrir les métiers du Sport Business, d'en savoir plus sur les formations Bachelor et Post-Bachelor que l'école propose. C'est aussi une opportunité de visiter un campus exceptionnel à la Maison du Sport International. SMS est la seule école localisée dans ce complexe initié par la Ville de Lausanne, le Canton de Vaud et le CIO. L'école permet donc à ses étudiants d'être immergés au coeur professionnel du sport international.

De nombreuses personnalités, athlètes et professionnels du Sport Business seront présents lors de cette journée pour parler des secteurs de l'industrie du sport, de l'événementiel et du sponsoring, de la gouvernance et des innovations actuelles. On pourra notamment échanger avec François Fragnière, Président de SMS Switzerland, ancien coach de l'équipe Suisse de tennis; Sergei Aschwanden, Président de la Fédération Suisse de Judo et Ju-Jitsu et membre du Comité Exécutif de Swiss Olympic; Phil Furrer, Cofondateur et Chief Impact Officer de The SHIFT et fondateur du cabinet de conseil

InsPoweredBy; Josh Landicho, Competition Senior Associate à la FIBA; Elisa Marclay, Event Manager du Lausanne Natation; Thierry Kunz, CMO & Board member chez Nidecker Group; Mat Rebeaud, champion de Freestyle Motocross et organisateur d'événements; ainsi que Valérie Atkinson et Olivier Beyeler, directeurs de SMS Lausanne. Des étudiants actuels de SMS Lausanne seront présents pour accueillir et accompagner les invités.

L'événement est ouvert à toutes et tous. Il s'adresse aux jeunes en quête de la bonne orientation professionnelle et aux personnes à la recherche de solution de perfectionnement ou de réorientation.

SMS Lausanne / Entrez dans le jeu

Inscriptions à la journée Portes Ouvertes :
sports-management-school.ch/journee_portes_ouvertes/



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VISITE DU CAMPUS SMS

JUIN 2021

ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR, SPORT BUSINESS MANAGEMENT, MÉTIERS DU SPORT

Mat Rebeaud fait visiter le campus de l'école Sports Management School (SMS) Lausanne

Le champion de freestyle motocross, Mat Rebeaud, s'est prêté au jeu d'une visite hors du commun. Avec sa moto électrique, il vous fait visiter le nouveau campus de l'école Sports Management School à Lausanne au cœur de la Maison du Sport International (MSI). Avec Mat et cette performance, l'école veut prouver qu'il est possible d'être passionné de sport et de faire de cette passion le moteur de multiples carrières professionnelles, pas seulement sportives. Mat est le parfait exemple de cette réussite. C'est pourquoi il travaille aujourd'hui avec les étudiants de SMS Lausanne.

Les exploits de Mat Rebeaud sont nombreux : champion du monde de freestyle motocross, vainqueur des Red Bull Xfighters, 8 médailles aux XGames ! C'est lors d'une convalescence après une blessure qu'il a décidé de se former : pour préparer sa carrière après le sport professionnel et rester dans l'événementiel et le sponsoring sportif qu'il connaissait par cœur du côté «sportif». Avec Valérie Atkinson, directrice de SMS Lausanne, il a appris tous les rouages de la création d'événements et leur sponsoring. Celui qui reste encore aujourd'hui un athlète Red Bull a pu concrétiser plusieurs événements récents comme le SnoMX où il saute un énorme big air en neige avec sa moto électrique pour capturer de fabuleuses images. Il est aussi l'initiateur et l'organisateur du Drive-In Freestyle Show. « Cette formation m'a permis d'apprendre le vocabulaire professionnel mais aussi les bonnes manières de faire, de présenter, de budgéter. Cela a été essentiel pour moi afin de convaincre des marques de me soutenir. On me connaissait en tant qu'athlète pas en tant qu'organisateur ou manager de projet ».

Nouvelle casquette pour Mat il travaille aussi avec les étudiants de SMS Lausanne. Par exemple, il accompagne des ateliers de content production durant lesquels les étudiants doivent concevoir et réaliser du contenu digital (vidéos, photos, textes) permettant de mettre en scène des sports dont les fédérations sont installées à la MSI. C'est exactement sur ce modèle, de professionnels partageant leur savoir avec les étudiants, que l'école a formé sa vision pédagogique. L'objectif est de transformer le plus directement possible les talents et les passions de ses étudiants en pratiques professionnelles concrètes.



Mat Rebeaud Champion de FMX & Intervenant professionnel chez SMS Lausanne

Mat Rebeaud, de nombreux professionnels du Sport Business et les étudiants SMS Lausanne seront à la disposition de tous les intéressés aux formations de l'école lors de la journée Portes Ouvertes du samedi 5 juin. Les inscriptions sont encore possibles : sports-management-school.ch/journee_portes_ouvertes.



INFORMATIONS GÉNÉRALES

JUIN 2021

La vision pédagogique de SMS Lausanne

SMS Lausanne a pour objectif pédagogique de transformer le plus directement possible les talents et les passions de ses étudiants en pratiques professionnelles concrètes. Une pédagogie ouverte et intégrative permet d'accompagner les étudiants dans l'apprentissage des compétences, des qualités et de l'état d'esprit qui préparent leur réussite professionnelle sur la planète sport. L'enseignement peer-to-peer permet toujours de garder une vision à 360° et en temps réel sur les évolutions du Sport Business.

SMS Lausanne est implantée à la Maison du Sport International, ce qui lui permet d'immerger ses étudiants au cœur professionnel du Sport Business Suisse et international.

Les apprentissages sont basés sur 4 piliers pédagogiques permettant de croiser et faire interagir les compétences utiles à la professionnalisation de la planète sport :

1. **Gouvernance & Management**

Il s'agit de comprendre et apprendre le fonctionnement de l'organisation du sport en fédérations, associations, clubs, le management des athlètes, des équipes ou encore de lieux d'accueil du sport comme les stades par exemple.

2. **Événementiel & Sponsoring**

Connaître tous les rouages de la création et de l'organisation de compétitions sportives et de special events. Toutes les notions liées aux stratégies de sponsoring et au financement des événements.

3. **Marketing & Communication**

À la croisée des 4 piliers, le marketing et la communication sont des enjeux stratégiques et des métiers essentiels pour tous les acteurs qu'ils soient dans l'industrie du sport, sa gouvernance ou dans l'événementiel et le sponsoring. Nos étudiants y apprennent à positionner, cibler, optimiser les expériences clients pour en faire des stratégies de communication pertinentes et proposer les meilleures campagnes et les meilleurs contenus.

4. **Innovation & Créativité**

Comprendre les nouvelles tendances et approches dans l'industrie du sport, les nouvelles manières de penser l'événementiel, les nouvelles façons de faire du marketing et de communiquer, garder un état d'esprit ouvert et confiant face aux changements.

Afin de permettre une employabilité immédiate de nos diplômés, les enseignements et apprentissages sont bilingues et transmis par des professionnels en activité.



INFORMATIONS GÉNÉRALES

JUIN 2021

Les formations de SMS Lausanne

La conviction de SMS Lausanne est qu'il y a une place pour chacun sur la planète sport et la mission de l'école est de permettre à chacun de s'inventer ou se réinventer, d'accroître son expérience et sa valeur professionnelle pour y arriver.

L'école propose une gamme complète de formations permettant à chacun de construire un parcours spécialisé et personnalisé.

1. **Le Bachelor Sport Business Management - On Campus**

Le bachelor SMS est reconnu au niveau européen avec 180 crédits ECTS. Ce programme de 6 semestres s'adresse aux personnes désireuses de se former de manière complète dans le Sport Business.

Tous les piliers pédagogiques sont traités : Gouvernance & Management, Événementiel & Sponsoring, Marketing & Communication, Innovation & Créativité.

Deux semestres sont consacrés à des stages pour que les étudiants puissent comprendre et collaborer à l'application professionnelle des apprentissages.

Prochaine ouverture de cours :

1ère année : 23 septembre 2021

2ème année : 20 septembre 2021

2. **Les formations post-bachelor : les Certifications - On Campus ou Online**

Les certifications SMS sont des formations continues permettant d'accompagner et amplifier le parcours professionnel de chacun.

Prochaines ouvertures :

Booster ses performances digitales. 100h (1 jour par semaine) dès le 11 octobre 2021. Certification SMS Lausanne.

Événementiel & Sponsoring sportif. 100h (2 soirs par semaine / 1 samedi par mois) dès le 5 octobre 2021. Certification SMS Lausanne.



INFORMATIONS GÉNÉRALES

JUIN 2021

SMS Lausanne est implantée à la Maison du Sport International pour immerger directement ses étudiants dans un univers professionnel totalement dédié au sport

SMS Lausanne est la seule école installée à la Maison du Sport Internationale (MSI) appartenant à la ville de Lausanne, capitale olympique, au canton de Vaud et au Comité International Olympique (CIO).

La MSI est un complexe unique qui réunit sous un même toit plusieurs des principaux acteurs de l'administration sportive internationale. Notamment les sièges d'une trentaine de fédérations et organisations sportives internationales et une vingtaine d'entreprises actives dans le domaine du sport.

SMS Lausanne dispose d'espaces propres dédiés à l'enseignement et à son organisation et permet à ses étudiants d'accéder à tous les espaces communs du complexe. Chez SMS Lausanne, les étudiants viennent étudier comme d'autres viennent travailler.



INFORMATIONS GÉNÉRALES

JUIN 2021

L'équipe de Direction de SMS Lausanne

François Fragnière

Président de SMS Switzerland,

François a été sportif professionnel avant de devenir coach de joueurs du top 10 mondial de tennis, de l'équipe Suisse de tennis ou, encore aujourd'hui, des juniors du Lausanne Golf Club. Cette expérience au service de SMS se complète de ses nombreux et multiples projets et succès entrepreneuriaux dans de nombreux domaines.



Valérie Atkinson

Directrice de SMS Lausanne,

Valérie est une passionnée de sport qui est parvenue à transformer sa passion en métiers. Spécialiste d'événementiel sportif et de sponsoring elle a organisé des compétitions internationales, comme une Coupe du monde de snowboard, ou des événements corporate souvent liés au sport, par exemple pour Swatch ou Omega.



Olivier Beyeler

Directeur de SMS Lausanne,

Olivier est ancien directeur des stratégies et directeur général adjoint d'Havas Paris. Spécialiste d'images de marque, il a accompagné la communication d'entreprises, de sports, de sportifs et de clubs. Ancien enseignant de philosophie, il a été directeur de l'école Polycom et directeur pédagogique du SAWI de 2015 à 2019.



Sergei Aschwanden

Conseiller spécial de SMS Lausanne,

Président de la Fédération Suisse de Judo et Ju-Jitsu, membre du Comité exécutif de Swiss Olympic, médaillé olympique. L'éducation a joué un rôle clé après sa carrière de sportif pour devenir Député au Grand Conseil de l'Etat de Vaud et Directeur de l'Association Touristique Porte des Alpes.



INFORMATIONS MÉDIAS

JUIN 2021

Site internet

sports-management-school.ch

Newsroom

Communiqué de presse, photos, vidéos disponibles
> <https://sports-management-school.ch/newsroom>

Contact médias

Valerie Atkinson
direction@sports-management-school.ch
T. +41(0) 21 321 20 60

> <https://sports-management-school.ch/newsroom>

